



元寮生・訓練生は今・・・

元気かな～



(遊遊館だより4月号のつづき)

寮生活では色々なスタッフや寮生がいて、そこからインスピレーションを受けて刺激になった。訓練生のR君とテニスをした時、ボクが何度失敗してもポジティブな声かけをしてくれたことは印象に残っている。

職場実習は①ロジファク、②石川酒造、③ジョブ。他の訓練生からロジファクは大変と聞き、じゃあどんなものか行ってやろう!と思った。実習先の方の「休みの日のお金と時間は気にしない」という考え方に、ボク自身で「カロリー」もつけ加え実践中。また他の実習先の方からは、「仕事なんて適当にやるんだよ～」「怒られても飄々としてるんだよ～」と、ボクの性格を分かった上で前向きなアドバイスをしてくれたことはとても記憶に残っているし有難かった。

訓練中にヨコタホームのシーツ替えを経験し、介護もいいなと思ったが、3社物流会社を受けて2社合格。アクセスの良い方に決めた。当初から実家に戻ることは考えておらず、寮の周辺で家を探し、ギリギリ退所日に家も決まった。

退所後すぐ働き始めた物流は体を痛めて3か月で退職。昔ひきこもり中に見た2チャンネルで、警備は座っているだけでいいと聞いたので、やってみようと思い、22年4月から施設警備の仕事を始め今に至る。1年間はアルバイト、その後社員になった。

いつかお金を貯めて行こう!とひきこもっている時からの目標だった、ワーキングホリデー。遂に今年8月からオーストラリアのメルボルンへ行く予定。3年間は行こうと思っている。今はその準備中。英語を通して色々な価値観に触れたり、日本との違いを感じたり、ネットの情報を通してだけでなく、実体験を積んでみたいと思っている。今一番不安なことは・・・自分の英語が通じるかどうか。今は単語帳で勉強したり、新宿に月数回英会話に通っている。

話を聞かせてもらったあと、一緒に飲みに行きました。職場に気になる女性がいるそうで、その話で盛り上がり「今、青春です😊」というD君に、ニヤニヤが止まらず、おいしく楽しい時間になりました♪

◆今月の寮生・訓練生の内訳◆

【年齢】16歳～42歳 【平均年齢】27.1歳

【状況】訓練生4月生は緊張感が和らいだようで、夕食後数名でジョギングへ行ったり、被災地ボランティアに参加し、少したくましくなったように感じます。一方、卒寮時期や卒寮後の暮らし、活動についてスタッフと相談している寮生が2～3名。みんな心も体も前進中。

◇編集後記◇

先日ジョブスペース游がセンター敷地内のピロティでBBQイベントをしていました。焼き係はスタッフで利用者は全員着席。その中で、オセロをしている利用者があり、片方の利用者は手足を動かさない車イスの方で、もう一方の利用者が相手のコマも動かしているのですが、よく見ると、オセロ盤64マスに1・2・3・・・とマジックで数字が書かれました。なるほど、こうすれば手が不自由でも難なく一緒にオセロを楽しめるんだな～と関心しました。モルックも障害の有無や大人子どもあまり関係なく、誰でも楽しめるスポーツなんです。

今月の1枚



タイヤ交換
ありがとう、スタッドレスタイヤ
また今冬!